

## Folklore roumain pour fêter le printemps



La semaine dernière, les danses folkloriques roumaines ont investi la maison de quartier.

**Avant le festival « Solidaire Attitude » et l'exposition Algérie-Kabylie, la maison de quartier poursuit sa programmation culturelle de printemps, en accueillant un groupe folklorique roumain.**

Début avril, ils ont investi la maison du Westhoek, à Esquelbecq, puis l'atrium de la faculté de médecine de Lille. Il y a quelques jours, un groupe folklorique venu de Brasov (Roumanie) qui s'est invité dans la grande salle de la maison de quartier pour y présenter les traditions roumaines de printemps face à un public enchanté. Au programme ? Une exposition d'œufs peints, de pein-

tures sur verre et de masques, un spectacle intitulé *Séquences du cycle de la vie*, un défilé de costumes traditionnels et le verre de l'amitié. Une amitié franco-roumaine très bien entretenue dans le quartier Vauban-Esquermes et à Lille en général, grâce au dynamisme de l'association Printemps roumain. Travaillant en étroite collaboration avec la maison de quartier, elle y organise pour la deuxième fois des ateliers artistiques destinés aux enfants, sans compter la visite du célèbre caricaturiste Popa Popa's, l'an dernier, qui avait « croqué » petits et grands. ■ CH. D. (CLP)

► Association « Printemps roumain »,  
☎ 06 61 08 73 49, ou par internet :  
[www.printempsroumain.org](http://www.printempsroumain.org)